

Fecha: 29-01-2026
 Medio: Las Noticias
 Supl.: Las Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Encuentro entre fe y servicio: Misioneros Schoenstattianos visitan el Regimiento Logístico N°3 en Victoria

Pág. : 13
 Cm2: 530,2

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 13.800
 Favorabilidad: No Definida

Encuentro entre fe y servicio: Misioneros Schoenstattianos visitan el Regimiento Logístico N°3 en Victoria

Una delegación del grupo misionero Schoenstattiano, que se encuentra esta semana en la comuna de Victoria vivió ayer una jornada enriquecedora al ser recibidos por el comandante del Batallón Logístico N°3, Teniente Coronel Waldo Riff. La instancia permitió un acercamiento único entre la labor espiritual y comunitaria de los misioneros y el trabajo muchas veces desconocido que desarrolla el Ejército en beneficio de la ciudadanía.

Andrea Jaque

paz, entre otros. La capacidad logística de la unidad y su preparación para emergencias fueron también parte de las consultas y aplicaciones compartidas.

El sacerdote que acompaña a los misioneros, José Tomás Pérez, destacó el valor de estas experiencias para los jóvenes y nos habló de lo que ha sido la experiencia de misionar en Victoria: "Salir a tocar puertas es un desafío, pero también una oportunidad para fortalecer la amistad y la vida comunitaria. Estas misiones son familiares y generan un ambiente espiritual que une profundamente".



Por su parte, la hermana Josefa María subrayó la positiva recepción que han tenido en la comuna: "La gente nos ha recibido con alegría. Hemos podido acompañar familias en el puerta a puerta, visitar el hospital y compartir en comunidad".

La jornada incluyó también la visita a la fuerza de tarea instalada en el regimiento, conformada por personal de distintas ciudades y dedicada al apoyo en emergencias. Finalmente,

los misioneros conocieron el helipuerto con capacidad nocturna y el estanque de abastecimiento para helicópteros de emergencia, infraestructura que representa un aporte significativo para la comunidad.

El comandante Riff valoró la instancia, señalando la disposición permanente del Ejército para dar a conocer su labor y fortalecer vínculos con la ciudadanía. Los misioneros, por su parte, agradecieron la experiencia y destacaron el mutuo

crecimiento que se generó en este encuentro entre fe y conocimiento.

La misión continúa con diversas actividades abiertas a la comunidad: la Adoración Cantada este jueves tras la misa de las 19 horas en la Parroquia de la Merced; un bingo el viernes a las 18 horas en el gimnasio del colegio Santa Cruz; y la procesión del sábado a las 17 horas, que culminará con la misa en la Parroquia Nuestra Señora de la Merced.

Diputado Jorge Rathgeb por declaración de Emergencia Agrícola en La Araucanía: "Es pertinente y necesaria, pero siempre que funcione con agilidad"

El parlamentario que integra la comisión de Agricultura de la Cámara de Diputados, indicó que sus pares también coinciden en que se aplique esta medida, al tiempo que también remarcaron que si los tiempos en entregar ayuda a los damnificados por incendios se extienden más allá de lo habitual la declaratoria de emergencia será en vano.

